



**4 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1474 JD**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à moins de 10 minutes du centre-ville de Cannes et de la Croisette, au calme, dans une résidence de standing avec gardien, au 4ème étage, appartement entièrement rénové 100 m<sup>2</sup> avec vue sur le parc et la mer. Descriptif Grand séjour lumineux avec coin salle à manger équipée pour 7 personnes. Cuisine entièrement équipée avec plaques de cuisson, frigo, réfrigérateur, four, micro-onde, machine à café. Chambre n°1 : Chambre maître, dressing, salle de bains (baignoire et salle de douche). Chambre n° 2 : Chambre double, bureau, dressing et salle de bains. Chambre n°3 : Chambre double, bureau, ...

Located less than 10 minutes from the city centre of Cannes and the Croisette, in a quiet area, luxury residence with caretaker, on the 4th floor, fully renovated apartment 100 sqm with view on the park and the sea. Description Large bright living room with dining area equipped for 7 people. Fully equipped kitchen with hotplates, fridge, oven, microwave, coffee machine. Bedroom n°1 : Master bedroom, dressing room, bathroom (bath and shower room). Bedroom 2: Double bedroom, study, dressing room and bathroom. Bedroom 3: Double bedroom, study, dressing room. Large spacious terrace facing south (40 sqm) ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

